
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigenden Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der
am 14.12.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing 
gemäß    § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

Warum erfolgten während des Brandes des Kaufpunktlagerraumes 
(1.12.16, Hütteldorferstr.88, ab ~16Uhr) und der damit verbundenen Sperre der 
Hütteldorferstrasse keine Durchsagen in der 49er Station Hütteldorferstrasse (Stadtein- als
auch Stadtauswärts) das der Betrieb nicht mehr planmäßig bzw. überhaupt nicht mehr 
möglich ist?

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

Durch den Feuerwehreinsatz am 1.12.16 war die Hütteldorferstrasse ab ca. 16:15 
gesperrt. Nachdem Anfangs noch 49er den Brand (Hütteldorferstr.88) passieren durften 
wurde dies rasch von der Feuerwehr untersagt. 

Obwohl kein regelmäßiger Betrieb seit dem Beginn des Feuerwehreinsatz möglich war, 
und nach erteiltem Durchfahrverbot überhaupt keine Straßenbahngarnituren auf der 49er 
Linie in Penzing regulär fahren konnten, erfolgte über eine Stunde lang keine Durchsage 
das der Betrieb des 49er nicht durchgehend und planmäßig erfolgen kann. 

Die betroffenen Bürger sind zurecht über diese mangelhafte Informationspolitik der Wiener
Linien verärgert.

BR Bernhard Patzer BR Erika Skudnigg
06.12 . 2016
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